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Abstract (en)
The invention relates to an arrangement with an interrogating unit (2) and an arbitrary number of response units (4) for recognising the identity of
locations in areas in which effective navigation is required within streets and main roads. An interrogating unit is installed in an auxiliary vehicle or in
a taxi, whereas an arbitrary number of response units are arranged stationarily on houses, trees or masts for road signs. The auxiliary vehicle or the
operational vehicle can rapidly find a desired street or a desired house number with the aid of this arrangement. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Anordnung mit einer Abfrageeinheit (2) und einer beliebigen Anzahl Antworteinheiten (4) zur Erkennung
der Identität von Standorten in Bereichen, in denen eine effektive Navigation innerhalb von Straßen und Hauptstraßen erforderlich ist. Eine
Abfrageeinheit ist in einem Hilfsfahrzeug oder einem Taxi installiert, wohingegen beliebig viele Antworteinheiten ortsfest an Häusern, Bäumen oder
Masten für Straßenschildern angeordnet sind. Das Hilfsfahrzeug bzw. das Einsatzfahrzeug kann mit Hilfe dieser Anordnung rasch eine gewünschte
Straße bzw. eine gewünschte Hausnummer finden <IMAGE>
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